

Pressespiegel

Datum: Montag, 24. Juni 2024

Medium: PZ

Thema: Zonta Club Pforzheim/Präsidentinnenwechsel 2024

NAMEN UND NACHRICHTEN

Wechsel an Spitze von Zonta

Der Zonta Club Pforzheim hat eine neue Präsidentin: **Simone Schroth** übernahm das Amt von **Cornelie Holzach**. Jeweils zwei Jahre dauert die Präsidentschaft des Serviceclubs, der sich lokal, regional und rund um den Globus für die Belange benachteiligter Mädchen und Frauen engagiert. In Pforzheim gehören dem Club aktuell 46 Mitglieder an. In Holzachs Amtszeit fanden zweimal der traditionsreiche Flohmarkt sowie der WeihnachtsGeschenkeMarkt im Neuen Rathaus statt. Zudem lud der Club ein zu einem Benefizkonzert im Reuchlinhaus und initiierte Aktivitäten wie die Verleihung der Preise „Young Women in Public Affairs“ und des „Jane Klausman Awards“. Schroth betont: „Die Aufgabe, die jetzt vor mir liegt, möchte ich mit viel Freude und Enthusiasmus angehen.“ Durch das ehrenamtliche Engagement aller seiner Mitglieder sammelt der Zonta Club Geld, das der Förderung von Frauen zugutekommt; ergänzt wird das Programm durch Info-Tage sowie kulturelle Veranstaltungen. *pm*
www.zonta-pforzheim.de



**Simone Schroth (links) beerbt
Cornelie Holzach.** FOTO: RANDOLF DIEL